

Entrega y corazón de Urdiales con el lote más complicado: una oreja de las de sangre y sudor



Aparece el cadáver de un inmigrante de 31 años flotando junto al Palacio Euskalduna

Fallecen el piloto y su acompañante al estrellarse una avioneta en Alicante

EIBAR

Prohibición de aparcamiento por obras

Hoy lunes arrancan los trabajos de derribo de parte de un muro en la Avenida Otaola. Por ello, desde primera hora estará prohibido estacionar en el lado izquierdo de dicha calle. Otros puntos con aparcamiento limitado por diversos trabajos en la mañana de hoy serán, la calle Bustundui, a la altura de los números 14 y 16; y un tramo de la calle Muzategi.

ERMUA

Proyección de cine al aire libre

El ciclo de cine al aire libre de Ermua continúa su curso y esta noche le toca el turno a la película 'Mi novio es un ladrón', protagonizada por Meg Ryan y Antonio Banderas. La cita será a las 22.00 horas en Cardenal Orbe, aunque si llueve la proyección se trasladará al pórtico de la Iglesia.

ELGOIBAR

'Día del txiki' con toritos y ponys

Elgoibar sigue sumergido en sus fiestas en honor a San Bartolomé y hoy celebra el 'Día del txiki', dedicado a los más pequeños. El programa arranca a las 7.30 horas, con la diana. Después, habrá sokamuturra y reparto de caldo y chorizo. A las 12.00 horas los niños y niñas podrán disfrutar con los ponys y los toritos en Aita Agirre plaza. Por la tarde, habrá partidos de pelota y exhibición de recordadores, mientras que a la noche habrá bailables con Egan en Foruen plaza a partir de las 22.30 horas.

Ermua ha perdido un habitante cada cuatro días en los últimos treinta años

En 1980, la villa contaba con 18.900 vecinos, mientras que actualmente tiene 16.300, con el grupo más numeroso entre los 36 y los 40 años

AINHOA LASUEN ERMUA

Ermua ha perdido, de media, un habitante cada cuatro días en las últimas tres décadas. La población ha bajado una media de 87 personas al año desde 1980, por defunciones, por migraciones a otros municipios o por emigrar al extranjero.

Hay que tener en cuenta que Ermua llegó ese año (en 1980) al máximo de población registrada en el municipio. Entonces había 18.860 ermuarras. Hoy en día el último dato del padrón municipal refleja que Ermua cuenta con 16.324 habitantes.

El 2008 registró un mayor número de altas que de bajas en el padrón. Llegaron 602 personas frente a las 582 que se marcharon del municipio. En total el año pasado había 16.297 habitantes en la villa. Según el padrón, el mayor número de ermuarras que llegaron el año pasado a la villa lo hicieron desde otro municipio (368 personas). Se registraron 130 nacimientos y se contabilizaron 100 ermuarras más que inmigraban desde el extranjero.

La pirámide poblacional también ha sufrido un cambio en la última década, ya que en 1996 la juventud era uno de sectores primordiales de la localidad. Eran los de 22 y 23 años, los que mayor número de personas registraban, llegando a los 360 en cada una de las edades. El año pasado el grupo más numeroso era el de 36 a 40 años, con 1.345 y los de 21 a 25 años estaban muy por debajo con 918 habitantes.

La población de Ermua está re-



MENOS HABITANTES. A pesar del descenso, sigue habiendo ambiente en las calles de la villa. / E.C.

POBLACION

- ▶ En 1980: Se llegaron casi a los 18.900 ermuarras.
- ▶ En 2006: 16.374 habitantes.
- ▶ En 2009: 16.352 habitantes.
- ▶ Barrios más poblados: Avenida de Guipúzcoa y Zeharkalea.

partida en 32 barrios o calles. La Avenida de Guipúzcoa es la más habitada con 3.155 residentes. La siguiente calle más poblada es Zubiaurre, con 1.308 habitantes. Al contrario de lo que puede parecer, debido a que es una de las calles más cortas del municipio, el siguiente núcleo urbano con más

población es Zeharkalea, con 1.301 habitantes, por encima de la Avenida de Vizcaya con 1.187. San Pelayo en el último año ha ascendido de los 1.000 habitantes. Tiene 1.074 habitantes.

Más mujeres

Otro de los barrios con mayor población y el último por encima de los 1.000 es el de Ongarai: 1.025 personas. De éste último cabe destacar que es uno de los pocos que presenta un gran número de mujeres por encima de la población masculina existente. Son 75 mujeres más. Otros lugares también cuentan con mayor número de po-

población femenina, pero sin grandes diferencias.

Ermua contaba el año pasado con alrededor de 730 inmigrantes. Se trata de un 4,5% de la población ermuarra. De estos nuevos vecinos y vecinas de la villa, 169 estaban nacionalizados. La mayor parte de la inmigración está ya asentada en la villa y se trata de personas que acudieron, en gran parte, hace alrededor de 30 años. En su mayoría, los que acuden ahora a Ermua, tienen vínculos familiares aquí. La mayor parte son del Rif. En los últimos años se ha incorporado más población latinoamericana y de Mali.

TELÉFONOS DE INTERÉS

SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torreku)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZTA	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543210
Pesa Eibar	902 101 210
Lurraldebus	902 222265
Bizkaibus	902 222265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Pepeora)	010
Ermua	943 176 32

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERIA DE CINE

EIBAR	
UNZAGA	Plaza de Unzaga, 5
No hay sesión	
ERMUA	
LOBIANO KULTUR	Izelaleta s/n
No hay sesión	

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 07.00, 07.30, 08.00, 08.50, 10.30, 13.30, 14.30, 15.30, 18.30 y 21.55.	
Sábados: 07.00, 9.30, 10.30, 13.30 y 18.30.	
Festivos: 09.30, 13.30, 18.30 y 20.30.	
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	
Laborables: 07.00, 09.30, 12.30, 13.30, 14.30, 15.00, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.45.	
Sábados: 12.30, 15.00, 17.30, 19.30 y 20.45.	
Festivos: 12.30, 19.30 y 20.45	

EIBAR-BILBAO (AUTOPISTA)

De lunes a sábado: Desde las 06.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 07.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (AUTOPISTA)

Laborables: De 06.40 a 21.40 cada media hora. Sábados y festivos: De 07.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: 06.15, 10.45, 14.45 y 18.45. Festivos: 08.45, 10.45, 14.45, 16.45, 18.45 y 20.45.

VITORIA-EIBAR

Diario: 08.30, 12.30, 16.30 y 20.30. Festivos: 08.30, 10.30, 12.30, 16.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 07.45 y 13.20. Festivos: 07.45 y 18.00.

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00 y 18.00.

EIBAR-SANTANDER

Diario: 00.45, 06.45 (excepto sábados y domingos), 12.40 y 19.35.

SANTANDER-EIBAR

Diario: 03.45, 07.00, 12.30 (excepto domingos) y 15.30 (excepto sábados). Domingos: 12.00

EIBAR-ARRATE

Sábados: 14.15. Festivos: 09.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados: 14.45. Festivos: 09.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.20. Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50. Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 06.20, 07.05 (de 07.05 a 22.35 cada media hora).

Sábados: 7 a 21, cada hora. Domingos, de 8 a 21, cada hora.

▶ HOSP. MENDARO-EIBAR Laborables: De 06.45 a 21.15 cada media hora. Y a las 21.55. Sábados, domingos y festivos: De 07.45 a 20.45 cada hora. Y a las 21.55.

TRENES

BILBAO-EIBAR Laborables: 05.57. Diario: (De 06.57 a 20.57 cada hora), 09.34 y 20.34. Sábado noche: 23.50, 01.50, 03.50 y 05.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 06.13, 07.13. Diario: (De 08.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 02.05, 04.05, 06.05 y 07.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 06.19 y 07.19. Diario: De 08.19 a 21.19 cada hora.

BILBAO-ERMUA

Laborables: 05.57. Diario: De 06.57 a 20.57 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 05.47, 06.47. Diario: De 07.47 a 20.47, cada hora, 09.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 06.13 y 07.13. Diario: De 08.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR. De 9.00 a 22.00 h.: Barandela (Ziriako Agirre, Amaña, Eibar).

ERMUA. De 9.00 a 22.00 h. Ugarte (Golenkale, s/n-Ermua).

EIBAR-ERMUA. 22.00-9.00 h.: Barandela (Ziriako Agirre, Amaña, Eibar).